



びっぐすまいる便り



令和2年11月号

🍁秋の遠足 長居公園へ🍁

今年も残すところ1ヶ月となりました

12月と聞くと何となく忙しい気持ちになりますね😊

気持ちだけ慌ただしいですが、びっぐすまいるは何にも片付けられないでいます(苦笑)

今年も秋の遠足2日間に渡り、長居公園へ行ってきました🚌

大人気の手作り弁当を持って🍱

11日水曜日は、午前中は曇り空、寒さを心配していましたが、正午前から晴れだし「日頃の行いが良いからやね～」と喜び出発しましたがお弁当を食べ始めると再び曇りはじめ、曇ると一気に冷え込み花壇に広がる落ち葉を「綺麗ね」と見ながら、お弁当を食べて急いで帰りました。

残念なことに、お散歩気分はどこかへ飛んでいきました😞

12日木曜日は快晴☀️ 昨日寒かったからと厚着をしていた職員は全員汗だく💦(笑)

YMさんは寒いのでは?と心配されて行くことを渋っていらっしゃいましたがポカポカ陽気のおかげで「来て良かった♪気持ちが良いわ」と笑顔満載、OSさんYSさんは「外で食べると美味しいわあ～」おにぎり3個ペロッと召し上がり「桜も良いけど、紅葉も綺麗ね♪」と気持ちは少女のままのTEさん🍁

トイレが近くて心配性なKTさんも「気持ちええわ～」とゆっくりお散歩を楽しまれ心地よい日差しの中、皆さんお弁当も散歩も満喫されました😊

毎年恒例の遠足ですが、始めた頃は車2台の移動でしたが今は4台の移動です!(^^)!

「こんなことデイに来てなかったら無いことや～ありがとう😊」と労って下さるMTさん皆さんの笑顔がある限り、来年もまた来たいと思います♪



🌸猛威を振るうコロナウィルス🌸

11月に入ってからコロナウィルス感染が広まりはじめています。近くの介護施設や病院からも感染者が出たという話も聞きます。コロナ慣れや、go to eat や travel と政府が外出をあまり、気が緩んだせいもあるなど、色々厳しい声も飛び交いますがびっぐすまいるでは3月より感染症対策を緩めずに続けております。アルコール剤での来所時の手指消毒や検温を始め、手に触れるもののアルコール消毒や空気清浄機もフル稼働し、定期的な換気やテーブルの上にはパーティションを立て、職員には携帯のアルコール剤を持参させ消毒を徹底させ、感染予防に努めて参りますのでご安心ください。そして、早いコロナ騒動の終息を切に願っております…★★★



デイサービス
びっぐすまいる

